

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 14. Februar 2018

Der Lindwurm zog durch Lämmerspiel

Vor den Augen von vielen tausenden Besucherinnen und Besuchern zog der traditionelle Faschingsumzug gestern bei bestem Wetter durch die Lämmerspieler Straßen. Ein vielfältiges Aufgebot aus Wagen, Fußgruppen und Musikern zogen die Massen am Straßenrand in ihren Bann, nicht ohne dabei reichlich Süßes und Salziges für die großen und kleinen Kinder, die die Wegstrecke säumten, dabei zu haben.

Jetzt dauert es noch genau 270 Tage bis die Narren wieder das Steuer in die Hand nehmen! Bis dahin ein letztes, dreifach donnerndes Müllern, Lämmerspiel, Diddesem...Helau!



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de